

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



www.jeunes-agriculteurs.fr  @JeunesAgri  Jeunes Agriculteurs Syndicat

Paris, le 10 décembre 2025

Municipales 2026 : Jeunes Agriculteurs dévoile ses propositions pour des territoires ruraux dynamiques et résilients

À l'approche des élections municipales de 2026, le syndicat Jeunes Agriculteurs (JA) publie son document de position « Municipales 2026 : Propositions pour la jeunesse agricole ». Ce texte, conçu comme un outil pratique pour les candidats et les élus, porte une ambition forte : faire de l'agriculture un levier de développement local, de lien social et de transitions. Face aux défis du renouvellement des générations, du changement climatique et de la pression foncière, JA appelle particulièrement à la mobilisation de la jeunesse agricole dans ces élections mais aussi à un mouvement collectif pour construire des communes vivantes et attractives.

Pour Jeunes Agriculteurs, les élections municipales sont l'occasion de **réaffirmer le rôle central de l'agriculture dans la vie des communes**. Le document met en avant trois priorités :

1. **Planifier un avenir agricole** : accompagner l'installation des jeunes, réussir les transitions environnementales et adapter les territoires au changement climatique.
2. **Redonner leur place aux agriculteurs** : recréer du lien entre citoyens et agriculteurs, soutenir la jeunesse rurale et renforcer l'accompagnement social.
3. **Faire de l'agriculture un levier économique** : préserver le foncier, structurer les filières locales et développer l'agrotourisme.

« Face aux enjeux de demain, la nouvelle génération doit prendre le relais et c'est la raison pour laquelle je l'encourage à s'engager dans les conseils municipaux », déclare **Pierrick Horel**, président de Jeunes Agriculteurs.

« Rien ne doit être entrepris sans mettre les agriculteurs autour de la table », ajoute **Julien Rouger**, vice-président de JA.

Pour aller plus loin :

- Consultez le document complet [sur le site de Jeunes Agriculteurs](#).
- Retrouvez la déclaration commune de Pierrick Horel et David Lison sur l'engagement des jeunes agriculteurs dans les élections municipales [sur le site de Jeunes Agriculteurs](#).

Ensemble, engagés pour des agricultures durables et des territoires vivants

Contact Presse

Etienne Leray | Conseiller relations presse et communication digitale | 07 86 22 90 67 | eleray@jeunes-agriculteurs.fr

Fondé en 1957, [Jeunes Agriculteurs](#) est le seul syndicat professionnel composé exclusivement de jeunes âgés de moins de 38 ans. Apolitique et indépendant, le syndicat représente 50 000 agriculteurs issus de toutes les productions. Répartis en 14 structures régionales et 95 structures départementales, Jeunes Agriculteurs a pour objectifs de défendre les intérêts des jeunes agriculteurs et de favoriser l'accès au métier d'agriculteur pour assurer le renouvellement des générations en agriculture.